



Cette règle a été créée par la Chine en 1998 pour permettre de d'organiser des compétitions internationales. Elles ont été officialisées en septembre de la même année qui est devenu le 255^{ème} sport chinois.

Le jeu se base sur 81 combinaisons officielles qui sont devenues une référence mondiale. Elles ont permis d'organiser des compétitions à travers le monde notamment en Europe. Le premier championnat d'Europe a eu lieu en 2005 au Pays bas. Une fédération française existe : La FFMJ (Fédération Française de Mah-Jong) . Elle a pour but de promouvoir le jeu du Mah-Jong en France.

J'ai mis en ligne le lien officiel de la FFMJ. Vous y trouverez les règles, les combinaisons ainsi que les dates des différentes compétitions et le classement des joueurs.

Pour jouer ou pour plus de renseignement sur le club Tiin Azur n'hesitez pas à nous contacter [en cliquant ici](#)